

# Gratulantenschar zum 15-Jährigen

**Jürgenstorf** (AK/sh/jhs). Am vergangenen Wochenende feierte man im Autohaus Köster in Jürgenstorf das 15-jährige Jubiläum des Unternehmens. Weit mehr als 200 Kunden und Freunde von Birgit und Ralf Köster waren gekommen, um herzlich zu gratulieren.

Im Jahre 1991 wurde der Betrieb als Köster&Hoffmann GmbH mit dem Schwerpunkt des Vertriebs von LKW und Landtechnik gegründet. Bereits 1992 wurden Suzuki-Automobile mit ins Angebot aufgenommen. Eine Entscheidung, die sich als goldrichtig herausstellen sollte.

Schon fünf Jahre später wurden aus einem Betrieb zwei: Die Köster Landtechnik & Nutzfahrzeuge GmbH mit Ralf Köster als Geschäftsführer und das Suzuki Autohaus Köster und mit Birgit Köster als Geschäftsführerin. Mittlerweile sind auch die beiden Söhne der Familie als KFZ-Meister



**Familienunternehmen: Alexander, Ralf, Birgit und Martin Köster (v.r.) ziehen an einem Strang. Foto: J. H.-Steinbrink**

und Automobilverkäufer ins Geschäft integriert, so dass man mit Fug und Recht von einem Jürgenstorfer Familienunternehmen sprechen kann.

80 Prozent der Autos verkauft Birgit Köster übrigens an Privathaushalte in der Region, weniger an Gewerbetreibende.

Ein Umstand, den die gebürtige Berlinerin nicht zuletzt auf den oft persönlichen und fast privaten Umgang mit ihren Kunden zurückführt. Nicht umsonst war die Gratulantenschar am Wochenende größer, als man es wohl üblicherweise erwartet hätte.